

El delegado del Gobierno visita el municipio de Camargo

El delegado del Gobierno y el alcalde de Camargo inauguran las obras de acondicionamiento ambiental de la Ría del Carmen

- **La inversión del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, a través del Plan E es de 803.966 euros.**

13 de agosto de 2010.- El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, y el alcalde de Camargo, Ángel Duque, inauguraron hoy las obras de acondicionamiento ambiental en la margen izquierda de la Ría del Carmen, que han sido financiadas por el Ministerio de Medio Ambiente, con cargo al Plan E, y que han supuesto una inversión de casi 804.000 €.

El proyecto llevado a cabo por la Demarcación de Costas de Cantabria ha consistido en la creación de una serie de espacios acondicionados para peatones, una red de senderos peatonales al borde de la Ría de 719 m. de longitud, una zona de estancia y mirador, mejora del vial de acceso y creación de zonas de descanso y aparcamiento. El objetivo que se perseguía era crear un espacio público para el ocio, disfrute y recreo de los vecinos.

El delegado del Gobierno en Cantabria mostró su satisfacción al inaugurar esta obra del Plan E. “Con esta inversión pública hemos hecho más atractiva para los ciudadanos esta zona, la hemos dotado

de los equipamientos necesarios para acondicionar esta parte de la Ría y configurar así, un lugar que sea un elemento natural destacado dentro de un municipio que cuenta ya, con numerosos lugares con un notable valor ambiental”.

El Gobierno de España, ha afirmado el delegado, ha financiado íntegramente este proyecto a través del Plan E. Plan que ha contribuido de forma decisiva a apoyar las inversiones en los municipios, que ha sido y es una medida extraordinariamente eficaz de estímulo a la inversión y de contención del desempleo, manteniendo e incrementando la actividad de muchas empresas, especialmente relacionadas con la construcción y las materias primas.

Agustín Ibáñez felicitó a los técnicos de la Demarcación de Costas y a la empresa que ha realizado esta obra, por el gran trabajo realizado así como al Ayuntamiento y sus vecinos por disponer, a partir de hoy, de un nuevo parque urbano. Estas actuaciones forman parte de la política del Ministerio de Medio Ambiente para recuperar el litoral español, respetando las características medioambientales y paisajísticas de cada zona y facilitando el uso y disfrute de la costa a todos los ciudadanos.